



mereka berkeinginan setelah lulus sekolah SMK langsung bekerja di lingkungan perindustrian tersebut sehingga mayoritas siswa/i SMK NU 1 Bustanul Ulum, kebanyakan pola pikir mereka setelah selesai pendidikan SMK mereka langsung kerja.

Ungkapan tersebut serupa dengan apa yang dikatakan oleh bu Eva selaku Kajar dan Koordinator bagi siswa yang mendaftar masuk ke perguruan tinggi, bahwa perbandingan siswa yang mendaftar masuk ke perguruan tinggi dengan yang berkerja banyak yang memilih untuk bekerja, karena melihat kakak-kakak alumni tahun lalu banyak yang bekerja sehingga motivasi untuk melanjutkan study ke perguruan tinggi berkurang dan hasil wawancara dengan beberapa siswa kelas XII dari mereka jarang kefikiran untuk melanjutkan study ke perguruan tinggi. Di sekolah SMK Nu 1 Bustanul Ulum, sebelumnya sudah pernah melakukan penyajian informasi kepada siswa dalam melanjutkan study ke perguruan tinggi, akan tetapi kurang totalitas dalam menyampaikan.

Dari pemaparan diatas, dapat disimpulkan bahwa mindset siswa kelas XII SMK Nu 1 Bustanul Ulum dalam melanjutkan study perguruan tinggi sangatlah minim, hal ini terjadi karena ada beberapa faktor yang mempengaruhi pola pikir mereka sebagai berikut :

1. Lingkungan pekerjaan
2. Pengalaman melihat senior-senior yang banyak bekerja
3. Kurangnya informasi mengenai program pendidikan ke perguruan tinggi

Berdasarkan hasil di lapangan tersebut, maka peneliti dapat menganalisis kembali dengan menggunakan analisis deskriptif, yakni membandingkan antara





bimbingan secara bersama (berkelompok) kelas XII TKR dan TKJ dikumpulkan jadi satu, maka peneliti mengkonfirmasi kepada kajar TKR (Bpk. Drs. Santoso) dan TKJ (Ibu Eva Bahtiar Efundy S, pd) serta siswa kelas XII untuk memberi informasi kepada anak-anak kelas XII akan ada sosialisasi kampus sebagai bentuk tehnik ekspositori yang akan peneliti laksanakan. Selanjutnya menentukan waktu dan tempat pelaksanaan bimbingan kelompok, pada saat wawancara untuk mengumpulkan beberapa informasi dari beberapa pihak tertentu, baik dari guru BK, kepala sekolah, kajar dan siswa yang bersangkutan, maka peneliti merencanakan waktu dan tempat yang tepat untuk mengumpulkan siswa kelas XII untuk melaksanakan sosialisasi kampus sebagai konsep tehnik ekspositori yang dilakukan peneliti untuk mengubah mindset siswa dalam melanjutkan study ke perguruan tinggi. maka peneliti mengkonfirmasi kepada guru BK yakni Bu wiwik untuk menentukan waktu dan tempat yang tepat dalam melaksanakan layanan bimbingan kelompok tersebut selama 2 kali, dengan segera Bu Wiwik menentukan waktu dan tempat untuk pelaksanaan bimbingan kelompok. Waktu yang diputuskan oleh Guru BK yaitu pertemuan pertama pada tanggal 03 Desember 2016 pada pukul 07.30 - 08.30 WIB untuk konfirmasi pelaksanaan sosialisasi kampus, pertemuan kedua pada tanggal 05 Desember 2016 pada pukul 10.00 - 11.40 WIB, pertemuan ketiga pada tanggal 12 Desember 2016 pada pukul 10.00 - 11.40 WIB di ruang kelas kelas XII TKR. Kemudian menentukan pemberian informasi, dalam pelaksanaan tehnik yang peneliti gunakan peneliti membuat prosedur dalam pemberian informasi yang akan diberikan kepada klien yakni, peneliti mengajak teman dari universitas

















